

三矢の訓

令和4年5月26日 発行



国から、マスク着用について新しい考え方が示されるなど、新型コロナウイルスの対応についても、少しずつ変化がみられるようになってきました。また、日に日に暑さも増してきて、熱中症にも気を付けていかなければならない季節になってきました。学校でも気を付けて参ります。ご家庭でも、その時その時の気候や健康状態に合わせてマスクの着脱をすること、マスクを外した時の注意などについて、お話しいただき、健康と安全への配慮をよろしくお願いします。



交通安全教室 4/28 (木)

1年生と4年生を対象に毎年行っている「交通安全教室」が、今年も開催できました。

この春から、自分の足で登下校をするようになった1年生は、歩行中の安全を中心に学びます。今年は、テレビ放送を使って、各教室でお話を聞きました。

自転車での移動も多くなり活動的になる4年生は、



前日からラインを引いて準備をしてくださいました。

自転車での交通安全が学習

の中心になります。交通安全のお話だけでなく、実際に模擬コースを自転車で走ってみる実技を伴った体験的な学習もしています。

伊島学区交通安全対策協議会、岡山西警察署、交通安全母の会の方々にご指導をいただきました。



保護者・地域の方が、子どもたちの安全に関わり、しっかり指導してくださるのが、大変ありがたいです。

避難訓練 5/2 (月)



ら、整然と避難場所の運動場に集まることができました。大変立派な態度でした。今回は、火災を想定しての訓練でしたが、今後は、地震や不審者などを想定しての訓練も計画しています。

昨年は、10月まで実施できなかった避難訓練が、今年は5月に実施できました。久しぶりに全校児童が集まることになりましたが、子どもたちは、避難訓練が命を守る大切な学習であることを理解し、避難時の約束を守りなが



終了後も、落ち着いて教室まで帰りました。

参観日(参観・PTA 総会・懇談) 5/13 (金)



2年ぶりに参観日が実施できました。密を避けるために、授業時間を分けてお越しいただいたり、参観場所も教室内と廊下の二カ所を替わり合っていたりなどしましたが、無事参観日を実施できて、本当に良かったです。保護者の方には、お願いをすることの多かった

参観日となりましたが、ご理解とご協力をいただきありがとうございました。

PTA 総会は縮小し、決議は書面上でということになりましたが、PTA 会長には、テレビ放送で実際にご挨拶をいただきました。学級懇談も、各教室で行うことができました。



運動会実施します！ 5/29 (日)

来賓の方をお招きするのは控えましたが、実に3年ぶりに運動会を開催します。コロナ対応のために、児童の練習は、密を避け、時間数も減らしています。そのため、出来栄は十分ではないかもしれませんが、「出来栄よりも、子どもたちが一生懸命にがんばる姿を見ていただくこと」、つまり開催することに意義があると考えています。どうぞ温かい目で見守ってやってください。

今年はリレー（競走競技）に加え、1,3,5年が競争競技、2,4,6年が表現運動を行い、各学年2種目としています。